



Después del simulacro, a las 11 am, los organismos de socorro realizarán unas demostraciones en el parque Caldas sobre los procesos que realizan cuando se trata de la atención a personas, pacientes y varios tipos de rescate. /Foto suministrada.

**MI CIUDADNOTICIA PRINCIPAL**

## Popayán ultima detalles para el gran simulacro nacional 2022

27/10/2022 Administrador Web

Redacción El Nuevo Liberal

**A**

través de un Facebook Live, los organismos de socorro y gestión del riesgo del municipio, dieron a conocer los detalles más importantes para que el sector empresarial y la comunidad en general, puedan participar en la jornada del gran simulacro nacional, que se desarrollará el próximo 10 de noviembre, a las 10 de la mañana. “El simulacro es una actividad de prevención, en cuanto a las emergencias que se nos puedan presentar en nuestros sitios de trabajo, hogares y sitios de estudio, entonces tenemos bastantes empresas que se han venido capacitando durante todo el año, tanto en el sector público como privado, y la idea es que podamos hacer una autoevaluación de nuestro trabajo y si estas empresas se encuentran realmente capacitadas”, destacó Laura Achinte, técnica de servicios de la Defensa Civil del Cauca.

Cada año, por el mes de octubre, se desarrolla la jornada más importante para la prevención de riesgos, el simulacro nacional, el cual es organizado por la Unidad

Nacional para la Gestión del Riesgo. En esta oportunidad, aunque no se estableció una directriz, el municipio de Popayán, con el ánimo de contar con una buena logística y garantizar que realmente sea una jornada de provecho para las comunidades, empresas y organismos de socorro, dispuso que la jornada sería en noviembre. Si bien, esta actividad se realiza en 1 jornada, su preparación se desarrolla con actividades previas a la fecha, donde se apoya a las empresas e instituciones con el cumplimiento de sus planes de emergencia, se les capacita frente al accionar idóneo ante cualquier catástrofe y se llevan a cabo procesos de sensibilización con la ciudadanía.



Además de este espacio informativo, los organismos de socorro municipal estarán desarrollando jornadas de capacitación con las empresas inscritas y ciudadanos interesados el día de hoy, 27 de octubre y el próximo 3 de noviembre, desde las 8am en el polideportivo del barrio Cadilla. /Foto suministrada.

Hasta la fecha, más de 130 empresas del municipio se han inscrito para capacitarse y participar dentro de la jornada, que para esta oportunidad está siendo promovida por la oficina para la gestión del riesgo y la defensa civil. Según Achinte, este espacio virtual se desarrolló “con el ánimo de invitarlos a todos a participar del simulacro, mostrar un poco cuál es el tema de gestión del riesgo y cómo nosotros venimos trabajando en conjunto, todos los organismos de socorro y la oficina de gestión del riesgo, para que este proceso se lleve a un buen término y sea algo que realmente sirva para nuestras comunidades”.

Para el proceso de preparación al simulacro, además de los procesos internos de las empresas, también se desarrollarán hoy 27 de octubre y el próximo 3 de noviembre,

unas capacitaciones para el personal de las empresas inscritas. Hoy el proceso estará a cargo de la Defensa y la Cruz Roja, desde las 8am en el polideportivo El Cadillal, para que las entidades y personas vinculadas cuenten con la información, los protocolos y el kit de emergencia pertinentes.

En el espacio virtual estuvieron Germán Callejas, encargado de la oficina de gestión del riesgo, representantes de los diferentes organismos de socorro de la ciudad (Cruz Roja, Defensa Civil, Bomberos y el equipo Scout de emergencia) y Francisco Idrobo, coordinador de conocimiento de OAGRD.

“Lo ideal dentro del simulacro es que tengamos en cuenta que si bien es cierto es una simulación, debemos hacerlo con toda la seriedad y con todo el compromiso posible, porque en algún momento ese simulacro puede pasar a ser la realidad”, comentó Laura Achinte.